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前期 学校アンケートの結果をお知らせします。
御協力ありがとうございました。

夏休み前に保護者の皆様方から御協力いただいたアンケート結果がまとまりましたのでお知らせい
たします。このアンケートは、Ａ（そう思う 、Ｂ（ややそう思う 、Ｃ（あまりそう思わない 、Ｄ） ） ）
（そう思わない）の４段階で記入していただきました。

集計は、Ａが４ポイント、Ｂが３ポイント、Ｃが２ポイント、Ｄが１ポイント として計算し、平
均値を求めました。次の表が一覧にしたものです。概ねよい評価をいただいているものと感じており
ますが、項目１つ１つを分析、検討し、一層の充実に向けて取り組んで参りたいと思っています。

Ｈ２４ 前期保護者アンケート集計結果

ア ン ケ ー ト 項 目 結 果

１ お子さんは学校が楽しいと言っていますか。 3.53

２ 学校に来たとき、学校の雰囲気はよいと感じますか。 3.49

３ お子さんは 「早寝・早起き・朝ご飯」などの生活のリズムを守っていますか。 3.19、

４ 豊川小の子どもたちはあいさつをよくしていますか。 3.33

５ 豊川小の子どもたちは、思いやりの心が育っていると思いますか。 3.21

６ お子さんは 「早寝・早起き・朝ご飯」などの生活のリズムを守っていますか。 2.95、

７ お子さんは運動したり、体を動かして遊んだりしていますか。 3.35

８ お子さんは好き嫌いをしないで何でも食べるようにしていますか。 2.81

９ 豊川小の子どもたちは、安全に気をつけながら登下校していますか。 3.05

10 豊川の自然や伝統文化・人材などを活用した活動がやられていますか。 3.18

11 お子さんは勉強がわかりやすいと言っていますか。 3.16

12 学校では基本的な学習内容を身に付けさせるための指導をしていますか。 3.28

13 学校からのお知らせなど、配布物に目を通していますか。 3.4

14 学校だよりや学年通信などで、学校やお子さんの様子が伝わっていますか。 3.53

15 お子さんの学校生活や心身の健康等について相談しやすいですか。 3.42

16 学校は学校生活の様々な出来事について、よく指導していますか。 3.3

17 校舎内外の環境整備に積極的に取り組んでいますか。 3.28

18 自分の子どもは「家庭学習推進の手引き」を活用しながら、家庭学習に取り組むよ 2.67
うになってきている。

19 自分の子どもは「チャレンジシート」を活用しながら、はやね・はやおき・ノーメ 2.63
ディアに取り組むようになってきている。

20 自分の子どもは家庭学習に意欲的に取り組むようになってきている。 2.91

裏面も御覧ください!
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〈自由記述〉
、 、 「 」 。◇いくら運動や勉強 スポ少が好きだったり 得意だったりしても 気付く ことが一番大切だと本人へ言っている

これは、様々な事項に当てはまると思う。挨拶、ゴミなどがあれば拾う、思いやる気持ちetc。朝や下校時、学校
で誰かを見かけたら、自分から進んで挨拶をすることが大切。分かっていて、何も声をかけないのはいけないこと
だと思う。

、 。 。※御指摘のとおり自分から気付き 進んで行動できるようになることが大事だと思います 学校でも指導しています

◇学校内ではよく挨拶をしてくれるが、外では、挨拶できない子どもが多いと思う。学校内でいくら挨拶ができると
いっても、校外で挨拶する習慣がないということは、本当に身に付いているか疑問。学校内外どこにいても豊川小
の子どもとして見られていることを意識してほしい。

※御指摘のとおりです。校内だけでなく、校外でもあいさつができる子どもを目指して、育てていきたいと思っていま
す。校外での保護者の方々の子どもたちへの声がけもよろしくお願いいたします。

◇遊びに夢中になり、宿題をやらずに寝てしまうことが時々あり、やる気にさせるのが大変。
※遊びの前に宿題は済ませてしまうなどの家庭での基本となる生活づくりが大切だと思います。自己責任をもたせる

ために、子どもさんと相談して約束事などを決めると効果が大きいと思います。

◇下校中に虫探し等をしてくるため、時間がかかる。事故や熱中症が心配。
※学級で一声かけるようにします。

◇家庭学習にもう少し自主的に向かえるよう働きかけたいが、なかなか上手くいかない。低学年から身に付けさせた
いが難しい。

※学校では、学年に応じて宿題と家庭学習とのバランスを図るようにしています。低学年は、宿題が中心ですが、上
の学年になるに従って家庭学習の割合を増すようにしています。先にお渡しした「家庭学習の手引き」を参考にし
ていただけたら幸いです。

◇下校時の迎えは減らした方がよい。スポ少や病院等のときは仕方ないが、雨の日でもきちんと歩かせた方がよい。
歩いて帰ってくることも勉強の一つ。

※学校では、御家庭の判断に委ねていますが、歩くことの効用は、十分に御承知のことと思います。たくましい子ど
もを育てるためにも、歩いて帰ることが望ましいと思っています。

◇放課後に勉強を一緒に行う時間をたまにはつくってほしい。
※これまでも不定期ですが、放課後に必要に応じて、何人かを対象に放課後学習を行ってきています。御家庭の御理

解を得ながら継続していきたいと思っています。

◇学校での不安などを相談できる機会（先生、友達）をもっと増やしてほしい。(複数)
※子ども同士、先生と子どもが、何でも話せる雰囲気を一層醸成するために努力して参ります。アンケートや面談

などをこれからも実施していきます。

◇子どもたちの中には、ふざけてだと思うが、名前や体格、容姿などをけなす子どもがいる。言われた子どもは、傷
つく。学校も家庭も相手を思いやれる心がもてるように指導していく必要がある。

※御指摘のとおりです。悪ふざけやからかいなどから、いじめにつながる可能性があります。そうならないように、
学校では未然防止や早期発見に努めているところです。アンテナを高く張り、機を逃すことがないよう指導してい
ますが、気付かないことが起こっている可能性もあります。御家庭で気になることがあるときは、御連絡をお願い
いたします。

◇調理実習のとき、グループ毎に別メニューで、食材を個人で持ち寄ることが２・３回あった。家に持ち寄る物があ
る人、肉や魚など買わなければならない人など不公平感がある。学校でまとめて購入し、人数割りすることはでき
ないか？

※不公平感をもつことがないよう手立てを工夫し、対応して参ります。

◇今、テレビでいじめについて放送されているが、学校での様子は親が知らないことが多い。学校でよいこと、悪い
ことがあったときは、親に伝えてほしい。家の中と学校の中の様子が違う子どももいると思う。

※御指摘のとおりです。御家庭との連携を一層密にするとともに、御家庭への情報提供に一層努めて参ります。

◇地区運動会での部落対抗はきつい。小学生がいるところは必ず参加するが、そうでないところはなかなか参加しな
い。部落によって、ばらつきがありすぎる。

※豊川分館にお寄せていただいた御意見をお伝えします。

◇親は、子どもの前では悪口を慎みたいものだ。ある子どもを通じて悪口が聞こえてきて、不愉快な思いをした。

◇昔と違って、小さな事でもすぐ気にしていただきありがたい。今は色々と大変な時代かも知れないが、わたしたち
夫婦は、豊川小のビジョン、子どもたちのための提案はありがたいと思っている。学校として、子どもたちのため
にと思うことは、親に気を遣わずどんどん提案してほしい。小さな学校のよさをわたしたち夫婦は知っている。

※ありがとうございます。励みになります。

◇クラスの人数が少ないせいか、ＰＴＡや懇談会などで、全員が意見や感想を話すことができる環境がよい。
※話しやすい雰囲気をつくってくださっている保護者の方々に感謝いたします。

◇学校に行ったときや、道で小学生と会ったときなど、きちんと挨拶ができて素晴らしい。
※ありがとうございます。励みになります。

◇学校ではとてもよく頑張っていることが、子どもの会話からも分かる。
※ありがとうございます。励みになります。


